
FACULTAD DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO 

JUNTA DE FACULTAD

Campus Universitario
Avda. de la Universidad s/n
10003 Cáceres 

Convocatoria extraordinaria Junta de Facultad 
 

JUNTA DE FACULTAD DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO 

SESIÓN EXTRAORDINARIA, ACTA DEL 7 DE JULIO DE 2022 

El 7 de julio de 2022, siendo las 8:45 horas, en segunda convocatoria, se reúne en sesión 

extraordinaria, en el Aula Virtual con la presencia de los siguientes miembros: 

Miembros natos: 

Equipo Decanal: David González Gómez, Tamar Rachel Groves, Francisco Javier Jaraíz Cabanillas, 

Rosario Guerra Iglesias y Francisco Miguel Leo Marcos.

Representante de Departamentos: Jin Su Jeong, Rubén Arriazu Muñoz, Eva Domínguez Gómez y José

Carlos Sancho Nuñez. 

Miembros electos: 

Sector A, cuerpos docentes: Damián Iglesias Gallego, Samuel Sánchez Cepeda, Jesús Gómez Ochoa
Beatriz Martín Marín.

Sector B, cuerpos docentes: Carolina Bringas Molleda, Victor López Ramos.

Sector D, personal de administración y Servicios: Miguel Ángel Bejarano Moreno y Nuria Pizarro Garrido.

Justifican ausencia: María Isabel Polo del Río. 

Orden del Día: 

1. Informe del Decano.

• Auditoría del SAIC: El pasado 29 de junio tuvo lugar la auditoria del SAIC con objeto de renovar

el certificado AUDIT del centro. Quiero agradecer la colaboración de todos los que habéis

participado de una forma u otra en el proceso de Auditoría. Aunque tendremos el informe

preliminar en unos días, y no quiero aventurar el resultado, creo que el proceso en sí ha sido

positivo. Ha permitido detectar algunas deficiencias, que estamos ya resolviendo – incluso de

forma previa a recibir el informe, pero sobre todo nos ha permitido poner de manifiesto bastantes

fortalezas. Es crucial mantener el certificado AUDIT por las repercusiones que tiene a nivel de

acreditación institucional. Finalmente, quiero agradecer especialmente a la responsable de calidad

del centro, la profesora Carolina Bringas, por todo el trabajo que ha realizado para la organización

de la auditoria.

En este sentido, el día 5 de julio hemos recibido el informe preliminar de la auditoría, y quiero

resaltar algunos aspectos:

o Los auditores informan que los objetivos de la auditoría se han desarrollado sin ningún

problema, y además agradecen la colaboración de todos los participantes.

de Alda y
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o La auditoría ha abarcado todo el SIAC, y los auditores no han encontrado ninguna No 

Conformidad Mayor (NCM) 

o En el proceso de auditoría se han puesto de manifiesto 3 no conformidades menores, que 

entendemos podemos resolver adecuadamente mediante un plan de mejoras, que informo 

estamos ya elaborando. 

o Los auditores también apuntan una serie de oportunidades de mejora, que serán tendías 

en cuenta en el Plan de Mejoras. 

o Se ponen de manifiesto un conjunto de observaciones, que tendremos en cuenta también.  

o Finalmente, se destacan un conjunto de puntos fuertes: 

 
Con todo ello, desde el Equipo Decanal valoramos muy positivamente la auditoría, ya que nos 

ayudará a seguir mejorando. Como pasó con la auditoría interna, esta también nos ha permitido 

detectar problemas, que desde ya nos ponemos en marcha para resolverlos.  

 

• Informe sobre las quejas/sugerencias/felicitaciones recibidas a través del Buzón de 

QSF de la Uex. En este curso académico se han recibido del buzón de quejas, sugerencias y 

felicitaciones (QSF) un total de 6 comunicaciones, de las que 3 son “quejas”, 2 “sugerencias” y 1 

“felicitación”. Para todas ellas, se ha dado la respuesta oportuna, de acuerdo con el protocolo 

establecido por el propio buzón de QSF.  

A modo de resumen, las quejas se referían a aspectos relacionados con la climatización del centro, 

concretamente los estudiantes se han quejado de la mala climatización, como consecuencia de 

aplicar las normativas covid (ventanas abiertas) en las aulas, lo que imposibilitaba alcanzaba una 

temperatura confortable. En relación con las sugerencias, estas estaban relacionadas con el 

servicio de cafetería o la mejora de aulas (instalación de enchufes), y por último la felicitación se 

debió a las mejoras de la infraestructura de las zonas comunes de la facultad. 

• Reunión de la Conferencia de Decanas y Decanos de Educación (CODE): Quiero también 

informar a los miembros de JF, que los pasados 9 y 10 de junio se celebró en la facultad la reunión 

de la conferencia de Decanas y Decanos de Educación. La CODE viene trabajando desde hace un 

tiempo en el proceso de reforma de la formación docente. Las propuestas que se están discutiendo 

creo que supondrán un cambio importante, pero por ahora debemos esperar a que vayan 

avanzando los diferentes trabajos. En este sentido quiero agradecer a la Excelentísima Diputación 

de Cáceres la ayuda económica, que nos ha permitido sufragar prácticamente la totalidad de 

gastos derivados de la organización de esta visita.  
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• Gasto Energético en el primer semestre: Informar que ya tenemos algunos datos sobre el 

consumo energético de los primeros meses del año 22, y son realmente preocupantes. La factura 

de gas ha ascendido a más de 40.000 euros. Queda pendiente los gastos de luz, pero esto hace 

que el presupuesto se vaya a dedicar mayoritariamente a hacer frente a estos gastos, 

imposibilitando acometer ninguna mejora de espacios/aulas/servicios.  

• Premios observatorio de las Familias. Desde la Dirección General de Servicios Sociales, 

Infancia y Familias, nos informan que e día 4 de julio se publicó en el D.O.E., la Orden de 16 de 

junio de 2022, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de los premios de 

investigación sobre familias, infancia y adolescencia  de la Comunidad Autónoma de Extremadura; 

y en los próximos días se va a publicar la primera Resolución de convocatoria de estos  I Premios 

de Investigación del Observatorio de las Familias y la Infancia de Extremadura, creados para  

contribuir al progreso del conocimiento científico de las familias, la infancia y la adolescencia; 

queriendo reconocer y en su caso premiar,  trabajos de investigación que, en el marco de las 

ciencias sociales, de la salud o de la educación, pudieran desarrollar y presentar investigadores 

nóveles  y/ o que hubieran cursado estudios de grado o de máster universitario en los ámbitos de 

las disciplinas referidas. 

Pensamos que estos premios pueden suponer una importante oportunidad para que alumnas y 

alumnos de tu Facultad muestren sus trabajos, pudiendo ser así reconocida y visibilizada, fuera 

del ámbito universitario, sus capacidades investigadoras y consiguientes aportaciones al desarrollo 

de las ciencias que promueven el desarrollo y la competencia de las familias, pudiendo contribuir 

tal circunstancia, y en todo caso, al impulso y a la promoción  profesional de las personas que 

pudieran decidir presentar sus trabajos. 

• Enhorabuena Francisco Rodilla, nuevo Catedrático del área de Música adscrito a nuestro centro. Y 

deseamos que las compañeras Rocío Yuste, Tamar Groves, Mabel Polo y Pilar Barrios también 

defiendan con éxito sus oposiciones de PTU y PCU.  

 

Se abre un turno de palabra: 

Víctor López: plantea gastar el dinero en climatización para poder trabajar en el centro en unas 

condiciones dignas. 

Rubén Arriazu: la decisión no es fácil, pero propone llevarlo a junta de facultad ya que es una 

decisión importante. 

Beatriz Martín: agradece la información que se ha dado y toda la actividad que tiene el centro. 

Además, señala el gran avance en la infraestructura del centro. Ve relevante la instalación de las placas 

solares y de la concienciación de los profesores para el ahorro energético. Termina señalando que es 

importante la climatización pero que nos podemos adaptar al clima que tenemos. 

Samuel Cepeda: se suma a las quejas y a las propuestas de mejora sobre todo en la instalación 

de las placas solares. 

Víctor López: señala que es importante analizar cuáles son las prioridades del centro. 

 

2. Asuntos académicos: 

2.1. Aprobación, si procede, del reconocimiento de créditos para su incorporación al cuadro 

de reconocimientos automáticos de la UEx. 

Se propone los siguientes reconocimientos:  
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Tras abrir un turno de palabra, se somete a votación, aprobándose por unanimidad de los 

presentes. 

 

2.2. Aprobación, si procede, planes docentes para el curso 22/23. 

Tras abrir un turno de palabra, se somete a votación, aprobándose por unanimidad de los 

presentes. 

 

2.3. Aprobación, si procede, horarios oficiales para el curso 22/23. 

Tras abrir un turno de palabra, se somete a votación, aprobándose por unanimidad de los 

presentes. 

 

2.4. Agenda del estudiante para el curso 22/23. 

Se informa que, como en años anteriores, se solicitará al PDI del centro que proporcione la 

información de la agenda del estudiante para el curso 22/23. Se empleará el formulario elaborado por 

la CCC, como el año pasado.  

 

2.5. Información oferta Palex curso 22/23 

Para el próximo curso, la Facultad ofertará un Palex Avanzado (Prof. Jin Su Jeong – MUI – 

Iniciación a la Investigación en Didáctica de las Matemáticas), y dos Palex Intermedios (Prof. Juana 

Gómez Pérez / Patrick Thomas Brady Caldera – GEI – Expresión artística en Educación Infantil). En 

todos los casos, se cuenta con todos los informes favorables. En el caso del Palex avanzado, se ha 

generado un segundo grupo, donde se incorporarán los estudiantes que decidan cursar la asignatura 

en lengua inglesa.  
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3. Asuntos de calidad 

3.1. Revisión y aprobación si procede, del grado de cumplimiento de los Objetivos y Política 

de Calidad propuestos para el curso académico 2021-2022. 

Tras abrir un turno de palabra, se somete a votación, aprobándose por unanimidad de los 

presentes. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Decano da las gracias por la asistencia terminando dicha Junta a las 10:10. 

 

Vº Bº                              

El Decano                                                                         El Secretario Académico 

 

 

 

Fdo. David González Gómez                                        Fdo. Francisco Miguel Leo Marcos 
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